

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/3726-on-se-retrouvera-l-an-prochain>

« On se retrouvera l'an prochain ! »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 26/04/2011 10:14 📍 Avant-match 📖 Lu 1.794 fois 👤 Par bluefever67 💬 0 comm.



© denisub90

Le promu orléanais a rempli son objectif : se maintenir en National. Désormais, il va s'atteler à garder sa place dans le top 10 et dès ce soir, à enterrer définitivement le Racing, afin de le retrouver l'an prochain en National. Rencontre avec Uso4

Orléans est quasiment maintenu à 6 journées de la fin. L'objectif est donc atteint, quel sera-t-il l'an prochain ?

Uso45 : Oui, l'objectif est atteint après notre victoire à Rouen 1-0. Maintenant, on peut préparer la saison prochaine en toute tranquillité. Il faut essayer de garder notre 9ème place, prolonger les joueurs en fin de contrat car il y en aura beaucoup et tenter de garder notre buteur Kevin Lefaix ainsi que Guillaume Coelho, mais ça sera difficile de les garder. Pour la saison prochaine, il faudra faire mieux que cette année. Pourquoi ne pas se mêler à la lutte pour la montée ? Mais au vu des équipes qu'il y aura, ça sera compliqué. Metz, Grenoble voire Nantes, peuvent descendre. Strasbourg risque d'y rester, sans oublier Cannes. Mais en foot tout est possible ! Un autre championnat de National palpitant s'annonce.

T'attendais-tu à voir ton club dans la première moitié de tableau et à ne pas batailler jusqu'au bout pour son maintien ?

Sincèrement, oui. On a un effectif de qualité. Lachuer l'avait annoncé, il a rempli son contrat, qui était de terminer en milieu de tableau. C'est vrai qu'au début j'avais peur, car on était irréguliers, alternant défaites et matches nuls, et donc on n'avancait pas beaucoup. Mais la bonne dynamique de l'USO est en partie due au retour de Lefaix (qui avait marqué contre le RCS à l'aller). Il nous a fait un bien fou.

Courant janvier, après 6 victoires consécutives, Orléans s'est-il mis à rêver de Ligue 2 ? Selon, toi, que manque-t-il au club pour passer ce palier ?

Certains supporters pensaient en effet que l'on pouvait encore monter, quant aux joueurs je ne pense pas. Pour ma part, si c'est pour aller en L2 et se faire ridiculiser toutes les semaines, non merci. On le voit avec Arles-Avignon en L1. Puis on n'a pas les infrastructures pour aller en L2. Notre réserve est en DHR (qui devrait remonter en DH), nos équipes de jeunes sont irrégulières, notre stade ne serait même pas aux normes en cas de L2 ! Le maire a d'ailleurs promis une nouvelle tribune pour la saison 2011/2012. Puis même si l'on possède des joueurs de qualité, cette équipe n'a pas le niveau L2. Ne pas griller les étapes, prendre son temps et réussir, telle est la marche à suivre.

L'USO, selon les témoignages visibles sur certains sites, est une équipe qui joue bien au ballon. Tu nous confirmes cela ?

C'est moins le cas dernièrement. On a du mal : à l'extérieur on joue défensif, mais lorsque c'est à nous de jouer, on y arrive moins. En début de saison on jouait bien mais on engrangeait peu de points, depuis janvier on joue moins bien mais ça paye. Au foot l'objectif c'est de gagner, allier beau jeu et résultat c'est très rare de nos jours, surtout en France...

En ce moment, l'USO alterne le bon à l'extérieur et le moins bon à domicile. Comment expliques-tu cette statistique ?

A l'extérieur on joue sans le costume de favoris (Rouen, Amiens ou Beauvais), donc on joue plus libérés. A domicile, nos trois dernières défaites sont quasiment identiques : peu d'envie de la part des joueurs. Contre Alfortville, un but dans les arrêts de jeu. Contre Rodez, un but contre le cours du jeu et une première frappe à la 80ème.... Puis contre Bayonne un but rapidement on n'a pas su réagir. Dommage. Car ce n'est pas comme ça que ça va attirer du monde dans les tribunes.

Avec 10 buts au compteur, [Kévin Lefaix](#) fait pas mal parler de lui. Tu peux nous en dire plus sur ce joueur ?

Il est arrivé en 2009 en provenance de Vitré, alors en CFA. Chez les jeunes, il était au Stade Rennais. La saison dernière il inscrit 16 buts, il est le principal artisan de la montée de l'USO en National. Une blessure l'a privé de ce début de saison, mais depuis son retour face à

Rodez, il enchaîne plutôt bien. Il a marqué 10 buts en 18 matches, un joueur plutôt habile balle aux pieds, il forme avec Le Mat (un autre breton) une paire redoutable. Comme si l'un n'allait pas sans l'autre. Malheureusement pour nous, il ne sera pas de la partie face au Racing. Dommage, après on ne sait jamais ! Le retour de Nouar pourra nous faire du bien. Pour en revenir à Lefaix, c'est peut-être sa dernière saison avec Orléans, un contrat pro l'attend sûrement après ce championnat.

On connaissait [Yann Lachuer](#) joueur, au contraire du [Yann Lachuer](#) entraîneur. Peux-tu nous en dire un peu plus ?

C'est un mec super discret sur le banc ; rares sont les moments où on le voit gueuler après les arbitres ou ses joueurs, mais à l'entraînement il est très strict, certains joueurs me disent qu'ils en bavent quand l'entraînement ne lui convient pas. Un vrai professionnel. Malgré ses bons résultats, il y a toujours une partie des supporters qui ne l'aiment pas, car il est à l'origine du départ d'Olivier Trassard, son adjoint (au club depuis les années 80), David Soubieux (parti à St Pryvé en CFA), ou encore la mise à l'écart de Thomas Renault. Dernièrement, des rumeurs l'enverraient du côté de l'AJ Auxerre. En tout cas, je lui souhaite une réussite dans sa carrière d'entraîneur. Il était l'un de mes joueurs préférés lorsqu'il jouait à Auxerre, il le sera aussi comme coach, car il aura fait remonter Orléans en National, et ça, je ne pourrai l'oublier.

Ce mardi, un déplacement à Strasbourg, encore vaincu chez lui, attend les abeilles. Avec plus rien à jouer, l'objectif sera clairement de faire tomber la Meinau, non ?

Oui pourquoi pas, surtout que la Meinau ne me fait pas peur. A l'époque de la L1, repartir de Strasbourg avec les trois points était une chose difficile à réaliser. Depuis votre descente en National, il n'y a personne au stade, alors qu'en L1 le stade était plein. On voit bien par ailleurs que quand un club va mal, les supporters désertent rapidement les tribunes. Après, au vu de nos derniers matches à l'extérieur, une victoire ne me surprendra pas. On est solides défensivement, efficaces offensivement, tout le contraire de nos matches à domicile. De plus, l'absence de Lefaix, peut se faire ressentir. Battre Strasbourg (même en National) serait un bel exploit pour nous, car c'est un club important du patrimoine français. En tout cas je vous souhaite rapidement de retrouver la L1.

Quel est ton regard sur la saison strasbourgeoise ?

Je la suis de très près. J'ai une admiration certaine pour vos joueurs. Quant au président, je pense qu'il est incompétent. D'où sort-il ? Alors que l'on ne sait même pas si le Racing évoluera en National, L2, CFA, ou même plus bas l'an prochain, vos joueurs sont un exemple de professionnalisme (même si certains dans le forum affirment qu'ils sont mauvais, pas bons...). Ils se battent encore pour la montée, chapeau ! Après, je vais en décevoir certains, mais je ne pense pas que le Racing montera en L2. Vous êtes virtuellement à 6 points de l'EAG. C'est trop pour espérer remonter. Dommage ! Car là aussi, il y a un coach que j'adore, sympa qui plus est, pour l'avoir rencontré quelques fois. Maintenant comme je l'ai dit, au foot tout est possible. Puis je ne pense pas que le Racing déposera le bilan l'an prochain. Vous serez encore de la partie. Bonne fin de saison à vous tout de même. Puis on se retrouvera l'an prochain !

Pour finir, ton pronostic et ton trio pour la montée !

Match nul, ou bien une victoire 1-0 d'Orléans sur un but de Le Mat. Pour la montée, Bastia, Amiens et Guingamp. Voir trois clubs relégués remonter aussitôt, ça n'arrive jamais.

Merci à [uso45](#) pour son intervention !

Vous pouvez le retrouver et polémiquer avec lui sur le Stub.

bluefever67